



In Deutschland. Für Europa.

Mit Martin Schulz,
Stephan Weil, Bernd Lange,
Matthias Groote, Hauke Jagau



Hannover | Kröpcke
Dienstag | 20. Mai 2014, 17 Uhr

Europa neu denken.

SPD

„Für ein anderes,
besseres Europa.“



Bei der Europawahl am 25. Mai kandidiere ich für das Amt des Präsidenten der Europäischen Kommission.

Erstmals können Sie, die Bürgerinnen und Bürger in Deutschland und Europa, darüber mitbestimmen, wer künftig Präsident der EU-Kommission sein wird.

Ich stelle mich als Spitzenkandidat der deutschen und europäischen Sozialdemokraten zur Wahl. Weil ich will, dass sich etwas in Europa ändert!

Europa ist in keinem guten Zustand. Es verliert an Vertrauen. Ich will ein anderes, besseres Europa! Mehr Demokratie, weniger Bürokratie. Ein wirtschaftlich dynamisches Europa. Mehr Gerechtigkeit und bessere Chancen für die Menschen. Dafür werbe ich um Ihr Vertrauen.

Ihr Martin Schulz

Ich stehe für ein Europa,

- 1 ...das nicht gelähmt ist, sondern **wirtschaftlich dynamisch**.
- 2 ...das nicht für Banken arbeitet, sondern **für die Bürger**.
- 3 ...das nicht Sozialdumping **fördert**, sondern **gute Jobs** schafft.
- 4 ...das nicht **Steuerhinterziehung** duldet, sondern **bekämpft**.
- 5 ...das nicht bürokratisch ist, sondern **offen** und **demokratisch**.
- 6 ...das nicht sprachlos ist, sondern **seine Werte verteidigt**.